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令和３年６月１４日 

 

 

五戸町議会第１４回定例会 一般質問通告一覧表 

 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 問
一 答 

尾 形 裕 之 １．ふるさと納税返礼

品について 

ＪＲＡ（日本中央競馬会）では、白毛

馬「ソダシ」の大活躍により、空前の白

馬ブームで、その馬のグッズが売れに売

れているそうである。元祖白馬の町五戸

でも、ふるさと納税返礼品に活用するな

どの対策を考えるべきではないか。 

また、「五戸のおんこちゃん」に登場

するキャラクター「シロ」を中心とした

キャッチコピーを考えるべきではない

か。 

２．五戸町社会福祉セ

ンター浴場の入浴

料について 

現在、五戸町社会福祉センター浴場に

おける６５歳以上の町民の入浴料は１

５０円であるが、このことが町内の民間

同業者を圧迫することとなっている。民

間同業者と同等の入浴料にする、町内の

浴場で使用できる入浴券（割引券）を配

るなどして平等性を保つべきではない

か。 

３．東京都の３つの無

償化挑戦について 

東京都では、第２子以降の保育料、高

校３年生までの医療費及び肺炎球菌ワ

クチンの３つの無償化に挑戦する予定

とのことである。五戸町の現状はいかが

か。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ４．ごのへ郷土館につ

いて 

(1) 縄文時代中期（約５，０００年前）

の石冠（せっかん）が郷土館に展示さ

れているが、さらなる調査が必要であ

ると考えるがいかがか。 

(2) 宝治元年（１２４７年）の宝治の合

戦後、五戸郷に約３３０人以上の御家

人が移住してきたことは知れ渡って

いることだが、郷土館に特設コーナー

を設けて、関連資料を展示するべきで

あると考えるがいかがか。 

(3) 極めて重要な価値を持つ五戸町の

史料「木村文書」を複製し、郷土館に

展示するべきと考えるがいかがか。 

(4) 与謝野鉄幹・晶子夫妻が大正１４年

（１９２５年）に来町し、五戸を詠ん

だ短歌がある。これを郷土館に展示

し、町内の中学生が勉強することはで

きないか。 

(5) 郷土館を町直営にする考えはない

のか。また、郷土館を三次元町誌にし

てはいかがか。 

５．五戸高校閉校後の

通学支援について 

コロナ禍の中、五戸高校閉校後の通学

支援について、心配する保護者の方々が

たくさんいらっしゃるが、現在の進捗状

況は。 

６．新教育制度の現状

と課題について 

「新学習指導要領」による学習が、小

学校では２０２０年度から、中学校では

２０２１年度から全面実施された。 

特に「アクティブ・ラーニング」によ

る視点が重要と考えるが、その現状と課

題は。 

７．五戸町とアクティ

ブ・ラーニングにつ

いて 

 上記の６についての私と教育長との

論議を通じて、町長はどのようなことを

感じたのか伺いたい。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

２ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 １．新型コロナウイル

スワクチン接種事

業について 

新型コロナウイルスワクチン接種が

高齢者をはじめとして行われているが、

接種状況等について以下の点について

お答え願いたい。 

(1) 高齢者の年齢帯別の接種状況につ

いてどのようになっているか。８５歳

以上、８０歳から８４歳まで、７５歳

から７９歳まで、７０歳から７４歳ま

で及び６５歳から６９歳までの各年

齢帯別の接種率はいかほどか。 

(2) 上記(1)のうち、接種を希望しない

と意思表示した方は何名いるのか。上

記(1)と同様に年齢帯別でお答え願い

たい。 

(3) 上記(1)のうち、連絡のつかない方

は何名いるのか。上記(1)と同様に年

齢帯別でお答え願いたい。また、その

対策についてはいかがか。 

(4) 介護施設においての接種状況はど

のようになっているか。 

(5) これまでに、副反応が発生した事案

があったか。その際、どのような対応

を行ったのか。 

(6) １２歳以上６５歳未満の方々への

案内及び実施はどのように行うのか、

具体的に示していただきたい。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ２．農業を持続可能な

産業とするための

施策について 

農業を持続可能な産業とするために

は、採算がとれて、儲かる農業でなけれ

ばならない。また、農家の担い手不足、

高齢化が問題となっている。ついては以

下の点についてお答え願いたい。 

(1) コロナ禍の影響で米の需要も激減

し、令和３年産の米価が大幅に下落す

ることが予想される。もしも、平成２

６年産の米価のような価格設定とな

った場合、救済策を講ずる必要がある

と考えるがいかがか。 

(2) 上記(1)の影響緩和のために、主食

用米の作付け転換が求められている

が、当町において主食用米と飼料用米

等の作付けはどのようになっている

か。 

(3) 米作農家のみならず、果樹、畑作及

び畜産農家も少なからずコロナ禍の

影響を受けていることは明らかであ

る。何らかの形で支援すべきと考える

がいかがか。 

(4) 農家の担い手不足、労働力不足を補

うために、ＩＣＴ（情報通信技術）活

用のスマート農業が進められている

が、当町においてスマート農業を推進

するための施策はあるか。また、導入

時の補助金制度についてはいかがか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

３ 一 問
一 答 

川 村 浩 昭 １．コロナ禍における

援助について 

五戸町では、新型コロナウイルス感染

症の感染防止対策が要請され、疲弊する

飲食店をはじめとした商店街の活性の

ために、プレミアム付商品券発行や飲食

店応援チケット販売などの補助事業を

行っている。このことに対して、大変有

り難く感謝しているところである。 

ただ、この災いが続いたとすれば、ま

だまだ援助が必要になると思うが、その

時の対策はいかにお考えか。 

また、県外への往来についても自粛が

要請されている中、県外で暮らしている

家族や友人などの安否確認や情報を得

るために、物を送ることが多くなってい

ると伺っている。その送料の援助や補助

等を行う考えはないか。 

   ２．アスベストによる

健康被害について 

令和３年５月１７日の最高裁判決に

より、アスベストが原因で健康が害され

た場合、国と建材メーカーが被害賠償す

ることになった。五戸町にその被害を相

談する窓口はあるか。 

   ３．ＤＣ３５１ディー

ゼル機関車につい

て 

五戸町で搬入しようとしているＤＣ

３５１ディーゼル機関車はどうしても

必要なものなのか。私が聞く限りでは、

町民のどなたからも良い返事が聞かれ

ない。中止するわけにはいかないもの

か。 

   ４．倉石温泉について 五戸町が運営主体となって倉石温泉

の温泉事業に取り組むことは令和２年

度末をもって終了する一方で、今後事業

承継を希望する任意団体や民間事業者

等を公募するとのことであった。その後

の進捗状況は。 

 


